

### Condoléances à M. Jean-Paul RENOUD-GRAPPIN

«**M. LE MAIRE** : Notre collègue Jean-Paul RENOUD-GRAPPIN a eu la grande douleur, vous le savez, de perdre son père, il y a quelques jours. Maître RENOUD-GRAPPIN était une figure de Besançon ; il a, pendant des années, animé, présidé et dirigé les débats à la Salle des Ventes. Je voudrais donc que l'on transmette à Jean-Paul, qui n'est pas là ce soir, bien sûr, l'expression de toute notre amitié et les condoléances unanimes du Conseil Municipal pour cette épreuve difficile qu'il traverse avec sa famille».

Dont acte.